## **PRESSEMITTEILUNG**



1. Februar 2017

## Verabschiedung in den Ruhestand Über 60 Jahre Engagement und Einsatz für die Kreissparkasse Vulkaneifel

Daun. Der Vorstand der Kreissparkasse Vulkaneifel hat anlässlich der Verabschiedung in den Ruhestand einer Mitarbeiterin und eines Mitarbeiters zu einer kleinen Feierstunde in die Hauptstelle in Daun eingeladen. Der Stadtkyller KSK-Filialleiter Werner Leuwer und die Mitarbeiterin der Abteilung Marktfolge "Passiv" Marga Müsseler, treten nach 46 Jahren, beziehungsweise 18 Jahren berufliche Tätigkeitfür die Kreissparkasse Vulkaneifel in den wohlverdienten Ruhestand.

Werner Leuwer startete 1971 als Angestellter seine berufliche Karriere in der damaligen Kreissparkasse Prüm. Im Zuge der Verwaltungsreform wurde die Geschäftsstelle Stadtkyll im Jahre 1976 von der Kreissparkasse Daun übernommen. Werner Leuwer wurde 1979 stellvertretender Leiter der Geschäftsstelle Stadtkyll und leitete zusätzlich ab 1982 bis 1990 die Zweigstelle in Hallschlag. Seit 1992 war er Filialleiter in der Geschäftsstelle Stadtkyll. Er absolvierte erfolgreich die Fortbildung zum Sparkassenbetriebswirt und legte die Ausbilder-Eignungsprüfung ab.

Werner Leuwer gehört zu den prägenden Gesichtern der Kreissparkasse Vulkaneifel in Stadtkyll. Viele Entwicklungen habe er miterlebt, sagt der frischgebackene "Ruheständler", von der alten Schreibmaschine bis zum Internet. So erinnerte sich noch gut an Zeiten, als die Zinsen noch manuell berechnet wurden.

Marga Müsseler begann ihre Tätigkeit als Angestellte im Jahr 1999 in der Sachbearbeitung der Kreditabteilung. Seit 2010 hat sie Aufgaben im Marktfolgebereich Einlagen und Dienstleistung/Zahlungsverkehr wahrgenommen

"Vielen herzlichen Dank für Ihren Einsatz in unserer Sparkasse, für die lange Zeit voller Motivation und Engagement", sagte Vorstandsvorsitzender Dietmar Pitzen abschließend. Lothar Düx sprach den Ruheständlern im Namen des Personalrates die besten Wünsche für den neuen Lebensabschnitt aus. Filialdirektor Werner Stoffels, Abteilungsleiter Werner Annen, die stellvertretende Personal-Abteilungsleiterin Silvia Müller schlossen sich den Wünschen an.

>

## **PRESSE**MITTEILUNG



1. Februar 2017



Foto zeigt v.l.n.r.: Werner Annen, Lothar Düx, Silvia Müller, Dietmar Pitzen, Marga Müsseler, Werner Leuwer, Stephan Alt und Werner Stoffels